

Vorabinformation



TuS Herbst - Wanderung 2015

Liebe Wanderfreunde:

Leider kann ich keinen Termin im Oktober realisieren.
Eingeplant habe ich jetzt den 21. November!
-Diesen Termin werde ich mit allen Mitteln verteidigen-

Planung:

Start mit eigenen PKWs vom Jakob-Fußhöller-Platz, so gegen 9:30 Uhr

Die Planung und Vorwanderung werde ich wieder gemeinsam mit Gerd Kaiser unternehmen.
Vorgesehen ist entweder eine Wanderung im Windecker-Ländchen oder Im Raum Much.
Details zu unserer Wanderung werde ich spätestens 14 Tage vor dem Termin mitteilen.

Ich bitte die Terminierung in den November zu entschuldigen,

Mit freundlichen Grüßen

Hans Kraheck

